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に寄りそう グリーンな東京

都政へのご意見をお寄せください

❶都内でひとつだけの貴重な自然環境
　　はけと野川を壊す道路計画は中止を

都市計画道路小金井２路線の予定地を含む一帯は、都内唯一
の自然再生推進法に基づく取組が行われている地域で、市議
会は「見直し・中止」意見書を11本提出するなど地元合意は
ありません。小池知事の自然環境の認識を問い、事業中止を
求めました。「自然環境等に配慮した道路構造等を検討。様々
な意見があることは承知。市民と意見交換を行う等、丁寧に対
応する」と都技監（建設局長）。知事は答弁しませんでした。

❷武蔵野公園の整備・管理は市民協働で
住民要望で中断している防災設備工事など、自然環境に配慮
し、住民等に説明しながら取り組んでいくとの前向きな答弁。

❸檜原村産廃施設は住民に最大限の配慮を
湾岸の工業地帯を除けば都内最大規模の計画。地元反対意見
は認識、透明性の高い審査を行うとの答弁に期待します。

❹東京電力へ石炭火力廃止の株主提案を
原発再稼働ではなく石炭火力廃止と再エネ強化の提案を求めま
したが、 国に判断を委ねる残念な答弁でした。

❺混合名簿、「全校での導入」速やかに
「教員むけ指導資料に記載、校長研修会等で重要性等について
周知」と新任の浜教育長から具体的な答弁がありました。

都議になって１年
初めての一般質問
　都議会の一般質問は年１回13分です。１年分
の思いを込めて、以下の５項目を小池知事と 
浜教育長に質問しました。   録画をご覧ください ▼

9/11 日　14:00～16:00
＠漢人あきこ事務所＆ Zoom　
武蔵小金井駅南口3分　
→裏面参照

議会報告と気に
なる都政のアレ
コレお話します。
どなたでもお気
軽にご参加を。

漢人あきこの 都議会報告会第　　回4

6/8 第2回定例会で環境団体作成の生態系図を示して一般質問

武蔵野公園防災設備工事の見直し案説明会を開催
　7/2環境団体や町会などへの西部公園緑地管理事務所による現
地説明会に参加。7/31夜、南小学校にて住民説明会が開催されます。

檜原村の産廃処理施設予定地を視察
　5/1元檜原村議の案内で、国立公園の森の中の現地を視察しま
した。7/9には「檜原村の産廃に反対する連絡協議会」が発足。

7/2 説明会は暑いなか40人以上が参加し、2時間にわたり熱心に質問

予定地への一本道の沿道には地元自治会による建設反対看板が複数
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武蔵小金井駅南口3分

南口
　第1回定例会の文書質問の答弁書が5/24に届きました。 
第2回定例会は一般質問をしたので文書質問はありません。

　本会議での一般質問などと文書質問、都市計画道路・小金
井２路線関係、各調査結果（都内の混合名簿使用状況、都道府

県等の電力会社株保有状況、
都内自治体の個人情報保護
法改正への対応）をまとめま
した。　随時更新していきます▼

「住宅メーカーへの太陽光発電の設置義務化」 
は正しい情報を周知し着実に実施を
　環境基本計画と環境確保条例改正の考え方の中間まとめ
が発表され、環境・建設委員会で質疑が行われました。６つの
条例改正方針の一つとして、「大手住宅メーカー約50社に新築
住宅の一定割合へ太陽光発電設置を義務づける制度」が示さ
れました。
　気候危機対策として必須で、
エネルギー自給率向上や電
気代低下にもつながる全国
でも先進的な制度です。疑問
に答える、わかりやすい情報
の周知と着実な実施に向け
た取組みを求めます。

ウクライナ危機による原
油・原材料価格の高騰対策
と省エネ・再エネ強化及び
コロナ対策の補正予算と、 
「パートナーシップ制度」や
附属機関の「クオータ制」の
条例改正など知事提出議案

69件他を審査。漢人は都立公社病院独法化関連
など2件の条例に反対し、神宮外苑開発反対など
の請願・陳情８件に賛成しました。　　詳しくは ▼
パートナーシップ制度から
次のステップへ
　11/1のパートナーシップ宣誓制度スタートに向けた関連条
例を含む改正が全会一致で可決。課題は多 （々事実婚も対象
に、ファミリーシップ制度、届出は対面とオンラインの選択制、
条例名変更など）ありますが、大都市東京でのスタートは大き
な影響力があります。性的マイノリティへの差別解消・人権尊
重へのさらなるステップとしていくことが求められます。

英語スピーキングテスト
　都立高入試への導入は断念を
　いまだに当事者である生徒・保護者・教員に十分な情報が
届いていないなかで、11/27実施に向けた申し込みが始まっ
ています。特に「不受験者」の得点は他人の試験結果から算出
するなど不適切さは明確です。
　グリーンな東京・漢人は7/7、教育長に「都立高校入試への
英語スピーキングテスト導入の中止」を申し入れました。

「手話言語条例」、全議員による提案で可決
　無所属ひとり会派も含む全会派による策定手続きを経た提
案です。 グリーンな東京・漢人は、独自に「日本手話」当事者の
お話を聞く会の開催を通して修正を提案し、一定の反映をする
こともできました。

　2022年 第2回定例会 6/1-6/15

文書質問

都議会開会告知ポスター

環境・建設委員会

7/3気候アクション＠新宿駅バスタ
前にて、気候危機政策をアピール

学習会
個人情報保護条例改定の問題点と課題

8/3水 14:00～16:00　＠都議会2階南・談話室３

講師：白石 孝さん（プライバシーアクション代表）
主催：グリーンな東京

　昨年3月の個人情報保護法の一部改
定に伴って、各自治体では個人情報保護
条例の改定が求められています。
　漢人は都内全自治体の条例改定の
内容などを調査。法改定によって地方分権を否定され、
国と自治体の関係が大きく変えられようとしています。
ご参加ください。
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ＨＰのこのバナーをクリックして
ご覧ください


